



## FABIEN KANOU

Fabien a commencé la musique à l'âge de 7 ans et s'est spécialisé dans la percussion à l'âge de 17 ans. Il rejoint l'école de batterie Agostini à Villeurbanne pendant 5 ans, puis le département Jazz au conservatoire. Ensuite, il commence un parcours en tant que musicien professionnel, instrumentiste et enseignant. Il continue à se former dans la musique africaine et afro-cubaine. Aidé d'un ami ébéniste qui l'initie à sa profession, il commence à fabriquer ses propres percussions. Il fait la rencontre du groupe World Jazz et part en tournée en Europe. C'est ce groupe qui lui fait découvrir les Taiko. Après plusieurs années d'échanges avec des fabricants et musiciens japonais, il se lance dans l'art de la fabrication des Taiko (percussions japonaises). Il propose aussi des stages d'initiation pour découvrir ces tambours magiques ! [www.taikokanou.com](http://www.taikokanou.com)